

Naissances et Décès

Cartes de remerciements, En Mémoire de, avis de mariage

DÉCÈS

MYRE, Jean-Claude - A Huntingdon le 17 mars 1986 est décédé à l'âge de 63 ans. Jean-Claude Myre, époux de Julienne Moisan, demeurant au 17 rue King à Huntingdon. Il laisse dans le deuil ses enfants, Serge (Jocelyne Saumier), Marie (Bernard Desrosiers), ses frères et ses sœurs, belles-sœurs et beaux-frères et plusieurs neveux et nièces. Les funérailles ont eu lieu jeudi le 20 mars.



La Chevrolet '81 conduite par la victime, Edward Groombridge, a été lourdement endommagée.

Un accident fait deux morts et six blessés

texte de Cyril Alary

Valleyfield - Un accident de la route, impliquant trois véhicules, a fait deux morts et six blessés, vers les 15 heures 50, le 27 mars dernier.

L'impact meurtrier s'est produit sur la route 132, à la sortie du pont-levis Larocque, soit tout près de l'intersection de la route 201.

Les deux victimes sont Edward Groombridge, âgé de 60 ans, et son épouse, Léona Cooper, dont l'âge n'a pas été déterminé par la police. Ils résidaient au 1141, de la Première Concession à Hinchinbrooke.

Ces deux personnes prenaient place dans une Chevrolet '81 de couleur

noire. Il appert que le conducteur de cette auto était M. Groombridge.

Deux autres véhicules ont été impliqués dans cet accident. Ginette Castagnier Leblanc, de Saint-Anicet, était au volant d'une Volkswagen '81. Elle a été légèrement blessée. Il en est de même pour ses trois enfants, Mathieu, 9 ans, Amélie, 8 ans, et Virginie, 5 ans.

La troisième véhicule était conduit par John Hayes, également de Saint-Anicet. Stéphane Hayes, 19 ans, passager dans le Ford '79, a été blessé plus sérieusement.

L'agent Gilbert Beaulieu, de la Sûreté municipale de Valleyfield, s'est rendu sur les lieux de l'accident, afin

de prendre charge de l'enquête. Il a été assisté dans son travail par des agents du détachement de Valleyfield de la Sûreté du Québec.

Les victimes et les blessés ont été conduits par ambulance au Centre hospitalier de Valleyfield. La circulation a été interrompue pendant quelque trente minutes afin de secourir les gens impliqués.

La Gazette a appris qu'une autopsie devrait être pratiquée sur les victimes, à l'Institut Médico-légal à Montréal, afin de déterminer la cause réelle du décès. Il se peut qu'une défaillance cardiaque soit à l'origine de cet accident.

Saint-Malachie: Première victime de la motocyclette

texte de Cyril Alary

Ormstown - Le printemps vient à peine d'arriver que déjà on signale un premier décès causé par un accident de motocyclette.

Vendredi dernier, vers les 16 heures 40, Dieter Klustzny, âgé de 48 ans et résidant d'Ormstown, a perdu le contrôle de sa

motocyclette dans une courbe du chemin de la Rivière des Outardes à Saint-Malachie d'Ormstown.

Il a été donné contre une roche, se tuant sur le coup. Indique le rapport de la police. Une passagère, Manon Meunier, 18 ans

d'Ormstown également a été blessée; elle repose actuellement dans un état satisfaisant.

Les constatations d'usage ont été faites par l'agent Gerald Allaire, du détachement de Sainte-Martine de la Sûreté du Québec. L'enquête dans cet accident se continue pour le moment.

Notons que les deux personnes impliquées ont été conduites par ambulance au Centre hospitalier Barrie Memorial d'Ormstown. Un médecin en devoir a constaté le décès de M. Klustzny.